



運動会がんばったね！

5月22日

1年生が加わり、24人で迎えた運動会。この日までにダンス・学部種目・学部走と練習もがんばりました。当日は今年も登場してくれたパンダさんにみんな大喜び。障害物を乗り越えてお花を届けたり、ゴールに向かって力いっぱい走ったりと、どの場面もかがやく笑顔が見られました。



マリンピアに行ってきました！

6月16日

小学部2組は校外学習でマリンピアに行ってきました。迫力あるイルカのジャンプに手をたたいて喜んだり、水の中の生き物をそっと手で触ってみたりと、普段の学校生活とは違った経験をすることができました。



せんべい王国に行ってきました！

6月29日

小学部1組は校外学習でせんべい王国に行ってきました。手焼き体験では、お醤油の香ばしい香りを感じながら好きな絵を描いたり、刷毛でお醤油を塗ったりしておいしいおせんべいを作りました。



わかこま祭がんばりました！

11月3日

小学部の子どもたちは、大好きな「ラーメン体操」のダンスを発表に向けて何度も練習してきました。本番ではお客さんがいる中、少し緊張しつつも練習通りに発表することができました。中学部の作業製品を事前にお買ったり、当日みんなの作品を鑑賞したりと、わかこま祭を楽しむことができました。